



390 m<sup>2</sup>

Réf. V1698-3402473

2 150 000 €

Goult

Maison à vendre (84220)

**résidences**  
immobilier

YOUR PROVENCE

# résidences immobilier

ENVIRONNEMENT : A distance à pied d'un village authentique du Luberon, à 45 minutes de voiture d'Avignon et de la gare TGV, à une heure de l'aéroport international de Marseille, cette propriété se trouve au calme et en pleine nature avec de belles vues sur les vignes.MAISON : Construite au XVII<sup>ème</sup> siècle puis agrandie au cours du XX<sup>ème</sup> en pierres apparentes.L'entrée principale, centrale à la maison, émane tout le charme de la vieille pierre avec un noble escalier en pierres.Des deux côtés de l'entrée deux pièces à vivre/salons avec leur cheminée respectivement de 21 et 26 m<sup>2</sup>. Poursuivant ...

SURROUNDINGS: Close to the village of Goult and its shops, 45 minutes by car from Avignon and the TGV train station, one hour from Marseille International Airport. This property is located at the foot of the village, in a quiet and open nature with beautiful views.HOUSE: It consists of a main building dating from the seventeenth century that was enlarged during the XX<sup>th</sup>.The main entrance is central to the house and emanates all the charm of the old stone with a superb staircase of the time.On both sides of the entrance two living rooms/lounges with their chimney respectively of 21 and 26 ...

## YOUR PROVENCE

214 Rue de la république - 84220 GOULT

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)



YOUR PROVENCE

YOUR PROVENCE